
Un texte du p. Ludovic Frère

« Pâques est à l’œuvre, aujourd’hui, quand des professions que l’on déconsidérait, comme les
caissières ou les éboueurs, reçoivent des « mercis » parce qu’on découvre leur mission bien plus
nécessaire que les blogueurs influenceurs et autres stars du moment.

Pâques est à l’œuvre, quand des soignants prennent de grands risques pour sauver des malades, et
qu’on applaudit chaque soir la valeur du don de soi, qu’on avait tendance à négliger dans un monde
hédoniste.

Pâques est à l’œuvre, quand des enseignants mettent tout leur cœur à accompagner leurs élèves ; ils
réinventent l’école, tout en gérant souvent en même temps leurs propres enfants à la maison.

Pâques est à l’œuvre, quand les forces de l’ordre font respecter le confinement, et que les militaires
aident la population, pour que le bien commun l’emporte sur l’individualisme égocentré.

Pâques est à l’œuvre, quand le noyau familial se trouve réuni, ce qui n’avait pas eu lieu parfois depuis
longtemps. Et l’on réapprend la vie de famille, la joie d’être simplement ensemble, avec des frictions
bien sûr ; mais dans un Amour qui est bien là, sans toujours, être dit.

Pâques est à l’œuvre, quand des gouvernants font passer la vie humaine avant les priorités du
marché ; et surtout la vie des plus fragiles et des plus âgés, ceux-là même qu’on mettait de côté dans
la course aux gains économiques et aux lois éthiques inhumaines. »

Et toi ? Que fais-tu ? Que vis-tu ? 
Comment mets-tu en œuvre Pâques, dans ta vie et dans la vie des tiens ?


